



## Secteur paradis

**Entre Haluchère et la porte de Carquefou** : au moins deux pistes monodirectionnelles de 2,5m et peut être une piste bidirectionnelle côté Paradis

**Rue du Perray** : une piste bidirectionnelle de 3 mètres (hors première partie de la rue du Perray au niveau des lotissements)

**Rue Grandjouan** : il y aura probablement 3 séquences différentes qui ne nous conviennent pas dont un CVCB (chaucidou)



# ACTUALITÉS AMÉNAGEMENT

## Juin 2024 (#2)

### La Chapelle-sur-Erdre, pont sur le périphérique de la route de la Chapelle

L'aménagement cyclable va être réalisé du pont jusqu'au viaduc de la Verrière. Début des travaux en septembre pour être terminés printemps 2025



### Couëron

Le schéma vélo sera voté en CM le 24 juin, Il a été construit en concertation avec les associations locales dont PAV et fera l'objet d'une présentation le 21 septembre lors de évènement "tous en selle" organisé par la ville.



Les travaux pour une voie verte dite de 'la Gâtine' entre la Chabossière et St Herblain vont commencer en Juillet; liaison à laquelle PAV a été associé et a pu faire bénéficier le projet de son expertise d'usage.

### Quai de la fosse

Fermé dans le sens Ouest/Est pour les voitures à partir du 8 juillet, les cyclistes sont aussi impactés et devront rouler côté Nord dans le sens Est/Ouest au pied des immeubles. Nous demandons une vraie protection de la bande cyclable.



### Rue de Strasbourg

la réfection du bitume est prévue mi-juillet...en attendant des changements de plan de circulation au prochain mandat municipal.



### Sainte-Luce, axe est-ouest

Place Au Vélo milite pour une voie structurante en site propre et la plus droite possible permettant de relier Thouaré à Nantes en passant par le centre de Sainte-Luce-sur-Loire. Il faudra en premier lieu traiter la traversée de l'A811 et par conséquent du pont routier enjambant l'autoroute (Rue Jules Verne, rond-point Arnaud Beltrame, Rue du Pavillon) L'A811 qui divise en 2 la commune de Sainte-Luce-sur-Loire est pour beaucoup de cyclistes un obstacle rédhibitoire à traverser. Place Au Vélo propose la modification des ronds-points à la hollandaise.



### Carquefou, avenue de Syrma

Une voie verte est occupée par des Roms, les cyclistes sont rejetés sur la chaussée aux nombreux poids lourds près de l'usine Trelleborg.



### Sainte-Luce, axe nord-sud

Des travaux de voirie sont en cours qui permettront de rejoindre par un itinéraire vélo plus sécurisé, le collège de la Reinetière depuis le centre de Sainte-Luce-sur-Loire et le Nord-Est de la commune. Fin des travaux prévue en octobre 2024.



### Sainte-Luce, Bords de Loire

Une concertation sur les bords de Loire débutée par un diagnostic terrain réalisé le samedi 6 avril 2024 en présence d'usagers (dont PAV) se terminera en octobre 2024, et un scénario d'aménagement sera présenté en 2025. Place Au Vélo a rappelé le manque d'aménagement cyclable alors que la promenade de Bellevue est un axe très emprunté par les automobilistes souhaitant éviter les bouchons et par les cyclistes de la Loire à vélo et les vélotafteurs.